



JONATHAN MANCILLA

Por la mañana no se alcanzó el *quorum* de 51 votos a favor para continuar con la solicitud.

PRESENTADA POR LA BANCADA DE LA UDI:

Luego de un primer intento fallido, Cámara aprueba interpelación contra ministra de Salud

Luego de que ayer la Cámara de Diputados rechazara por falta de *quorum* la solicitud de interpelación que fue presentada por la bancada de la UDI en diciembre del año pasado contra la ministra de Salud, Ximena Aguilera, los diputados volvieron a ingresar una segunda solicitud de inmediato.

Esta volvió a ser discutida durante la tarde y fue aprobada por 67 votos a favor, 39 en contra y cuatro abstenciones, por lo que la interpelación se llevará a cabo en un plazo de entre 10 a 15 días.

La iniciativa busca que la secretaria de Estado responda

sobre el fuerte incremento en las listas de espera que se ha registrado en los últimos años en el país, llegando a la cifra récord de más de tres millones de personas aguardando por una atención de salud en el sistema público.

A esto se suman los casos de irregularidades que han sido detectados por la Contraloría en los que distintos recintos del país han mostrado diferencias en los registros de pacientes en listas de espera, con miles de personas que si bien figuran en la contabilidad local de los hospitales, no aparecen en los registros centralizados del ministerio.